



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12357

16/05/2017

34142

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La arena aportada a playas de Marbella (Málaga) durante los últimos cinco años, ha sido la siguiente:

Año 2012:

- a) Inversión: 26.000 euros
- b) Volumen aportado de áridos: 6.000 m³.

Año 2013:

- a) Inversión 233.012 euros
- b) Volumen aportados de áridos: 84.586 m³

Año 2014:

- a) Inversión : 87.725,22 euros
- b) Volumen aportado de áridos: 42.292 m³

Año 2015:

- a) Inversión: 218.625,45 euros
- b) Volumen aportado de áridos: 101.177 m³

Año 2016:

- a) Inversión: 96.280 euros
- b) Volumen aportado de áridos: 26.800 m³

Año 2017:

a) Inversión: 1.000.000 euros. Esta cantidad incluye el coste de la retirada de escombros, cañas y restos orgánicos arrastrados por el desborde de arroyos, la recolocación de escolleras afectadas por el temporal y el coste del transporte de la arena aportada de ramblas.

- b) Volumen aportado de áridos: 175.000 m³.

Madrid, 27 de junio de 2017